

たかひこ通信

皆さんのご意見・ご要望を電話・FaX・メールでお寄せ下さい。



部内資料 たかひこ通信 No. 75
2017/7/27 〒399-8601 長野県北安曇郡池田町大字池田3089-4
薄井孝彦 Tel・Fax 0261-62-5093
mail : peacea@peach.plala.or.jp
http://web-ariakesan.com/



写真：大会での池田町ラッパ隊の雄姿

大北地区消防ポンプ操法大会・ラッパ吹奏大会

池田町消防団2チームが優勝！！県大会出場へ

7月9日、大北地区消防ポンプ操法大会・ラッパ吹奏大会があづみ病院駐車場で開かれ、議会代表の消防委員として応援させていただきました。池田チームはポンプ操法の部・小型ポンプ操法の部でみごと優勝、ラッパ水奏の部では3位の好成績でした。キビキビとした動きで、大変な努力があったと思います。7月30日の中野市で開かれる県大会でのご健闘を祈ります。

九州北部豪雨災害に思う 池田町でも豪雨災害の備えを！

7月5日以降九州地方北部を襲った集中豪雨により甚大な被害が発生しています。被災された皆様に哀悼の意を表するとともに、支援をしていかなければ思っています。

今回の豪雨災害は梅雨前線に東シナ海の湿った気流が流れ込み連続的に雷雲が発生、雨が降り続き、累積降水量が500mm以上となり、豪雨災害・土砂災害・流木災害などが同時に発生したためと言われています。地球温暖化が背景にあると言われており、池田町でも起こり得る災害と考えられます。

減災対策として、町に豪雨災害に対する備えを時系列で行うタイムラインの整備を求めていきたいと思います。



写真：6月30日から7月4日までの大雨による高瀬川増水により水浸しとなった内鎌の「あづみ野広場マレットゴルフ」南広場



写真：作業後にみんなで一枚

「花とハーブの里サポータークラブ」稼働！！

7月12日、「花とハーブの里サポータークラブ」懇談会がハーブセンター2階会議室で開かれ、参加しました。町内外から花とハーブ好きな方が20人も集まり、関心の高さに驚かされました。さわやかなハーブ茶に喉をうるおしながら各自の思いを語りあいました。その後、十日市場の高瀬橋東に移動し、ラベンダーの刈り取りを行いました。

池田町が「花とハーブの里」となるよう、このクラブが大きなボランティア組織に発展していくべきだと思います。

核兵器廃絶の願いこめ 平和行進に参加しました

7月5日、「なくそう核兵器！つなごう！被爆者の願い」をスローガンに2017原水爆禁止国民平和大行進・大北地区平和大行進が池田町を訪れ、私も町役場から安曇追分駅まで核兵器廃絶の願いこめ、梅雨空のもと歩きました。

2日後の7月7日、ニューヨークの国連本部で、人類史上、初めて、核兵器を違法化する「核兵器禁止条約」が採択されました。被爆者の願いが世界を動かしました。素晴らしいことだと思います。来年も、核廃絶に向け、歩きたいと思います。

”七夕に 被爆の願い 届きたり 核廃絶に さらに歩かん”



写真：安曇追分駅での大北平和行進実行委員会から安曇野市実行委員会へのペナント引き渡し